

El PRC rechaza el presupuesto de Camargo por su “falta de ambición y nula capacidad inversora”

Eugenio Gómez critica la política de “pan y circo” del alcalde del PP y asegura que “no pinta nada” para el Gobierno de Buruaga

Santander, 22 de noviembre de 2024

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Camargo, Eugenio Gómez, ha rechazado hoy en el Pleno municipal el presupuesto para 2025 presentado por el equipo de Gobierno del Partido Popular por su “falta de ambición” y “nula capacidad inversora”. A su juicio, las cuentas reproducen la política de “pan y circo” desarrollada hasta ahora por el alcalde, Diego Movellán, a quien ha reprochado su “nula capacidad para negociar con su propio partido en Santander”.

“Mientras otros municipios reciben toda clase de inversiones y transferencias, Camargo no pinta nada en el presupuesto del Gobierno de Cantabria, lo cual refleja la absoluta falta de crédito del alcalde entre sus propios correligionarios y la escasa consideración que le tiene la presidenta Sáenz de Buruaga”. Así lo ha asegurado el portavoz regionalista al término del Pleno que este viernes ha aprobado el documento, con los únicos votos del PP.

Gómez ha criticado la ausencia de proyectos emblemáticos y la falta de inversiones en obras y proyectos transformadores, lo cual deja al municipio “al albur de un alcalde más preocupado de los fuegos de artificio, las fiestas, la propaganda y la palabrería hueca que del desarrollo real del municipio al que se comprometió en las últimas elecciones”.

“No hay ningún avance en los compromisos adquiridos con la ciudadanía de Camargo”, ha lamentado, al tiempo que ha denunciado la paralización de las políticas enfocadas a la promoción económica, la innovación, el desarrollo y el fomento del empleo”, a los que apenas se destina una partida de 1,2 millones de euros, mientras que la consignada para fiestas populares crece hasta los 500.000 euros.

Además, ha lamentado que el equipo de Gobierno “sigue sin atender adecuadamente” los servicios básicos esenciales, que presta “de manera irregular y facturando gastos millonarios, con advertencias constantes de la Intervención Municipal por no ajustarse a la Ley de Contratos”. De hecho, la partida prevista para 2025 sólo recoge el incremento de las nóminas pactado con las empresas adjudicatarias, lo que evidencia que el Ayuntamiento “no va a tener resuelta la licitación del nuevo contrato”, en un “flagrante incumplimiento” del acuerdo plenario de enero de 2023.

“Un año y medio de gestión con mayoría absoluta y rodeado de asesores de confianza no ha servido al alcalde ni para licitar este contrato, ni para desarrollar políticas de relanzamiento del municipio”, ha reprochado el portavoz regionalista.

Eugenio Gómez ha criticado también la falta de inversiones y de equilibrio de unas cuentas que destinan más del 92% de los recursos a pago de nóminas y gastos corrientes y sólo un 1,14% a inversión.

A su juicio, el alcalde “lo fiaba todo al apoyo del Gobierno de Cantabria, que le ha vuelto a dar la espalda, sin consignar ninguna inversión reseñable en el presupuesto autonómico”, ni siquiera para el Centro de Mayores de Parayas, comprometido tanto por Movellán como por la presidenta, María José Sáenz de Buruaga.

Eugenio Gómez considera por todo ello Camargo “no se puede fiar” de su alcalde, a quien ha culpado de la falta de ejecución de las inversiones previstas este año y de acumular remanentes presupuestarios por valor superior a los 11 millones, además de perder fondos procedentes del Gobierno autonómico como ha ocurrido con los 150.000 euros del convenio de bomberos de 2023, “perdidos por su absoluta incapacidad”.

“Los presupuestos no son beneficiosos, ni positivos para Camargo, sino una rémora que incidirá en la paralización del municipio”, ha concluido el regionalista.